
Abg. Hartmann bat gleichzeitig um einen Bericht der Verwaltung, welche Fahrzeuge in den 
letzten fünf Jahren angeschafft wurden und wie sich hier die CO²-Bilanz darstelle. 
 
Der Landrat sagte dies zu. Er stellte im Übrigen das Einvernehmen der Mitglieder des 
Kreisausschusses fest, den Antrag der CDU- und GRÜNEN-Kreistagsfraktionen vom 
23.01.2009 in den Umweltausschuss zu verweisen. 
 


